



こうさぎ2組 クラスだより 12月



2024年 12月23日
ひかりの子幼稚園

クラスで取り組んでいること

- * 手洗い・うがいの再確認
- * ジャンパーの着脱
- * スプーンやフォークを正しく持って食べる

今月の歌

♪ クリスマスのうたがきこえてくるよ
クリスマスうたがきこえてくるよ
クリスマスうたがきこえてくるよ

メリー メリー クリスマス
メリー メリー クリスマス
もうすぐたのしい クリスマス

今月の聖句

「さあ、ベツレヘムへ行こう。」
(ルカ2:15)

今月の賛美歌

♪ むかしむかしイエスさまは

- むかし むかし イエスさまは
かいばおけに わらのとこ
うまやろばやうしたちと おねんねなさる すやすや
- かみの おこの イエスさまよ
くらいよるも かぜのひも
わたしたちのそばにいて おまもりください いつでも

マツボックリツリー

「ママ喜んでくれるかな？」
と言いながら、作っていた子どもたち。いつも自分の好きなものを作るけど、誰かにプレゼントするものは初めて作る為、子どもたちもとっても慎重に優しく作っている様子が見られました。「この色はママ好きかも」「キラキラ多い方がママ喜ぶかな」とたくさん考えながら作っていました。最後みんなが作った後にもどんなお言葉を言ってから渡すかも子どもたちと決め「クリスマス会来てくれてありがとう。大好きだよ♡」という言葉でお渡ししています。お家でもお子さんが見えるところに飾ったりして一緒に楽しんでいただければ幸いです！



クリスマスおめでとうございます！！

お忙しい中、クリスマス会にお越しくださいありがとうございました。保護者の皆様と一緒に素晴らしい日を迎えられたこと、心から嬉しく思います。アドベントの期間を子どもたちが本当に楽しく過ごした子どもたちでした。アドベントカレンダーを使いながら、ツリーに飾り付けをしたり、クランツの火を消してもらったりとお当番という特別があるからこそ、自分の番はまだかなどワクワクしながら過ごしていました。楽器決定は1週間前からしていたのですが、本番3日前に聞くと「やっぱ違うのにする！」と言い出す子が続出!! 「一番やりたい楽器は何？」と改めて、聞いて当日を迎えました。こうさぎ組さんで歌と楽器遊びを見せ合うだけでなく、こばとやこひつじさんの劇も見に行きました。子どもたちに「いつかみんなも劇をするんだよ」と伝えると「すごすぎて私には無理かも」と子どもたち同士で話していました。こうさぎさんらしいなと思う姿が見られました。このクリスマスの取り組みは子どもたちにとっては大きな成長の機会になったなと思います。運動会は緊張や恥ずかしさのため、いつもの姿が見せられない場面もありましたが、クリスマス会は最後まで全員が舞台の上で素敵な姿を見せてくれました。ご家庭でも沢山褒めてあげてくださいね♪ 来年もどうぞよろしくお願ひ致します。よいお年をお過ごしください

コトコト遊び

紙コップを沢山使って遊ぶコトコト遊びをしました。たくさんの紙コップを目にした瞬間、ワクワクを抑えきれない子どもたち。どうぞ！と伝えると紙コップの海に飛び込んでいきました。コップをピラミットのように高く積んだり、お城の壁を作ったり、たくさん重ねてから振って雨のように降らせたり、色んな遊び方を見つけて楽しんでいました。最後はコップを繋げて長い蛇を作って楽しみました！



赤ちゃんのあんなちゃんと一緒に侑穂先生も見に来てくれました！



こばとさんやこひつじさんの劇を見に行っちゃったよ！



あれは凄すぎるわ



今日の飾りは雪だるまや！

楽器どれにしようかな～

僕はママに見せる楽器これにする！



サンタさんからのクリスマスプレゼント

ある日、絵本を読んでいると絵本の中から手紙が出てきました。中を開けて読んでみると、「こうさぎ2組さんへプレゼントを持っていくよ」というサンタさんからの手紙でした。「いつ来るかな？」と思って、コーヒーやお菓子をを用意したけど、朝来たら無くなっちゃった！」と子どもたちに伝えると、驚きを隠しきれず、目を大きく開け固まってしまう子もいました。プレゼントを早く開けたくて待ちきれない子もおり、「みんなが来たら開けようね」と伝えると、ドアの近くに行ってもほかのお友だちが来るのを待ち続けていました。プレゼントは4つで、バランスボード2つと電車のパズル、大冒険キッドをもらいました！開けて早速遊びはじめ、バランスボードや大冒険キッドが大人気!! サンタさんの忘れ物、帽子やマントで遊び始める子どもたちでした。サンタさんに忘れ物があるよと手紙を書いておいておくと次の日にはなくなっていました 📧 サンタさん☆ありがとう♪



なくなってるじゃん！

メッセージカードやお手紙があったよ！

あ！サンタさんの忘れ物だ！

大冒険セットで段ボールを切ったり、ネジでとめてお家を作ったよ！